

Inauguration des travaux d'agrandissement et de réhabilitation de la mairie



Jusqu'au dernier moment, les circonstances météorologiques ont entretenu le suspense, la neige et le froid vif rendant aléatoire la possibilité pour les invités de se rendre dans notre commune. Mais finalement, à 11 heures, ce samedi 18 décembre 2010, tout le monde - ou presque - se retrouvait sur le parvis de notre mairie pour inaugurer les travaux d'agrandissement et de réhabilitation qui ont très largement modernisé et transformé notre maison commune.

Des invités de marque, aucun ne manquait à l'appel, et on pouvait remarquer la présence de Madame la Sous-préfète, de Monsieur le Sénateur Eric DOLIGE, Président du Conseil général, de Monsieur le Sénateur Jean-Pierre SUEUR, de Monsieur Jean-Pierre DOOR, Député Maire de MONTARGIS, de Monsieur Bernard FOURNIER, Conseiller Régional, de Monsieur Alain DROUET, Conseiller Général du Canton, et de la plupart des Maires du Canton et des municipalités voisines.

L'assistance était par ailleurs nombreuse, et c'est une cohorte imposante qui visitait les locaux nouvellement réhabilités avant de se rendre à la salle polyvalente pour y visiter l'exposition préparée pour l'occasion, et pour écouter les différents discours des autorités.

Un buffet ponctuait ce chaleureux moment de convivialité, en permettant à chacun de deviser agréablement et d'oublier pour quelques minutes les rigueurs du climat.

L'après-midi, une opération « portes ouvertes » était organisée pour les habitants de Saint-Hilaire, qui ont pu ainsi visiter les lieux, se faire expliquer les travaux entrepris et parcourir les différents panneaux exposés dans la salle polyvalente.

Une collation et le verre de l'amitié ont clôturé cette journée bien remplie !

